

# 知って備える 防災メモ

第99回



## 山菜よりも大切な「あなたの命」

毎年、山菜採りに出かけた方が遭難する事故が後を絶ちません。遭難者の多くは山菜採りの経験者であり、たとえ毎年入っている場所であっても油断は禁物です。

過去3年間の市内の遭難事故発生件数

令和2年度	5件
令和元年度	1件
平成30年度	3件

山菜採りをするときは、次のことを必ず守りましょう。

### 山菜採りへ行くときは

- ・ 入山場所の地形や気象情報を確認し、悪天候の場合は中止する
- ・ 行き先と帰宅時間を家族に伝える
- ・ 単独での入山を避け、声を掛け合い、位置を確認する
- ・ 白色や黄色などの目立つ色の服を着用する
- ・ 非常食や防寒着、通信手段となる携帯電話を必ず携帯する
- ・ 崖や急斜面などの危険な場所には近づかない



### クマの出没に注意

- ・ クマよけの鈴やラジオを携帯し、音を立てる工夫をする
- ・ クマの出没情報に注意し、足跡やふんを見たときはすぐに引き返す

### 遭難した場合

携帯電話の電源が入っている場合はGPS機能で大体の場所が把握できます。

- ・ 携帯電話や笛などを用いて自分の位置を知らせる
- ・ むやみに歩き回らず、捜索隊を待つ

### 家族の方へ

警察や消防への通報が遅れると捜索が難航して救助できない場合があります。

- ・ 必ず行き先と帰宅時間を確認する
- ・ 帰宅時間に戻らないときは、警察に通報する

### ▼問い合わせ

総務グループ (☎01130)

## とうほんせいそう 東奔西走

### 湯之国ににぎわい再びのぼりべつ割

3/18

3月18日、「湯之国登別満喫キャンペーンのぼりべつ割」(登別国際観光コンベンション協会主催)の予約受け付けが始まりました。登別温泉・カルルス温泉に宿泊すると、最大5千円の宿泊割引を受けることができ、さらに3千円分のクーポンがもらえるこのキャンペーン。予約が殺到したため、初日の午前中に受付が一時中止となるなど、大きな反響がありました。

『のぼりべつ割』の利用が始まった3月25日(木)には、温泉街の散策を楽しむ観光客の姿が多く見られました。



▲地獄谷展望台を散策する観光客

### より良いまちをつくるために 市民憲章街頭啓発活動

3/25

3月25日、市民憲章推進協議会は市内の商業施設3カ所で市民憲章の街頭啓発活動を行いました。

より良いまちをつくるための基本的な心構えである市民憲章の普及のために行われたこの啓発活動。白いジャンパーに袖を通した同協議会の役員などが、市民憲章が印刷されたチラシが入ったポケットティッシュやクリアファイル、子ども向けに市民憲章を紹介する冊子を、行き交う買い物客に手渡しました。受け取った買い物客は、市民憲章の意義や大切さを再認識していました。



▲啓発物品を受け取る買い物客